

Im Name des Gottes

Abkommenerklärung zwischen den Staedten Esfahan und Freiburg

Herrn Dipl - Ing. Mohammad Ali Javadi, Oberbuergermeister von Esfahan und Dr. Rolf Boehme, Oberbuergermeister von Freiburg sind ueber eine freundschaftliche Beziehung zwischen der beiden Staedten Esfahan und Freiburgin verstanden. Diese Entwicklung. kann eine Verbesserung der Beziehungen zwischen der Islamischen Republik Iran und der Bundesrepublik Deutschland bedeuten. Beide Partner haben fur diesen Zweck folgende Punkte vereinbart:

- Die Vorbereitung der wissenschaftlichen und universitaeren Zusammenarbeit
- Zusammenarbeit in Bereichen, Kultur und Sport, und Unterhaltung
- Kooperation in Bereichen Verkehrs und Umweltschulz
- Entfaltung und Optimierung der Kooperation Fuer, der Industrie, Handel und Agrar Wirtschaft.
- Vorbereitung und Erleichterung der Messen und Ausstellungen in beiden Staedten
- Wissensaustausch im Bereich der Stadtentwicklung

Dieses Schreiben wurde in drei sprachen, persisch, deutsch und englisch angefertigt und alle sprachen haben gleiche Wichtigkeit

07. Juni. 2000

Mohammad Ali Javadi
Oberbuergermeister von Esfahan



Dr. Rolf Boehme
Oberbuergermeister von Freiburg

